

Gemeinde Mainhausen, Montag, 27. Februar 2023

Zirkuswoche 2023

Anmeldemöglichkeit geht bald online

"Manege frei!" heißt es auch in diesem Jahr wieder im Zirkus Erste Sahne - mit Zelt und allem drum herum. In der Zeit vom 21. – 26.08.2023 wird das Clubgelände des Fan`s MC (Hundeplatz Zellhausen) in die Zirkuswelt verwandelt.

Fünf Tage lang üben die Nachwuchsartisten allerlei Nummern ein, die sie dann in zwei öffentlichen Vorstellungen präsentieren werden.



Aber bevor es an das Drahtseil, Trapez, Rola Bola, Akrobatik, Clownerie, Jonglage etc. geht, muss das Zirkuszelt am Sonntagmorgen vor dem Start in Gemeinschaftsarbeit mit den Eltern aufgebaut werden. Danach kann das Training am Montag unter der 7 Meter hohen Kuppel beginnen!

Dieser Tage traf sich das Organisations-Team der Gemeinde, Mitglieder des Fördervereins Zirkus Erste Sahne e.V., sowie das gesamte Team im Plenum, um mit den Planungen der Veranstaltung zu beginnen. „Wir freuen uns riesig auf Zirkus und wir freuen uns auf viele NachwuchsartistInnen“, so Christiane Franzel aus dem Fachbereich Jugend & Soziales der Gemeinde Mainhausen.

Durch den regelmäßigen 14tägigen Zirkustreff, der in Kooperation mit dem Förderverein Zirkus Erste Sahne e.V., in der Sporthalle in Zellhausen angeboten wird, können sich die Kinder auch außerhalb des Projektes ihrem Zirkushobby widmen.

Anmeldungen für die Zirkuswoche können ab dem 13. März 2023 über die Website www.kiju-mainhausen.de vorgenommen werden.